

Fecha: 22-08-2024 Medio: El Austral de Osorno Supl.: El Austral de Osorno

Tipo: Noticia general

Título: Cierre de oficina provincial de Agricultura genera Ola de críticas entre gremios y cores

 Pág.: 4
 Tiraje: 4.500

 Cm2: 401,4
 Lectoría: 13.500

 VPE: \$349.236
 Favorabilidad: No Definida

Cierre de oficina provincial de Agricultura genera ola de críticas entre gremios y cores

POLÉMICA. La dependencia opera hasta ahora con dos funcionarios, quienes serán trasladados en septiembre a Puerto Montt para mejorar la coordinación con sus pares. A nivel local acusan abandono hacia los pequeños y medianos agricultores.

Paola Rojas Mendoza paola.rojas@australosorno.cl

ha causado entre representantes de gremios del agro y consejeros regionales, la reciente decisión de cerrar la oficina de Osomo de la Seremi de Agricultura, por lo que una gran cantidad de agricultores locales quedarán sin un espacio donde resolver todas sus consultas y presentar sus inquietudes.

La decisión responde a que Agricultura busca mejorar la coordinación entre sus funcionarios a nivel regional, centralizando en una misma dependencia en Puerto Montt, lo que se concretará el próximo 13 de septiembre.

GREMIOS DESCONTENTOS

Una gran crítica levantaron los gremios del agro locales frente a esta decisión, donde la presidenta de la Sociedad Agrícolo; Ganadera de Osorno (Sago), Adriana Mohr, lamentó el cierre de la oficina.

"Esta oficina ha recibido a los agricultores pequeños, medianos y grandes de todos los rubros silvoagropecuarios de nuestra provincia. No hay que olvidar que la provincia produce un porcentaje importante de los alimentos para el consumo humano de Chile y la ex-



DESDE AHORA LOS PEQUEÑOS AGRICULTORES DEBERÁN TRASLADARSE A PUERTO MONTT.

portación, en temas de leche, carne, cereales, hortalizas, frutales menores y muchos más", subrayó.

La presidenta de Sago agregó que la provincia es una zona privilegiada en suelo, clima y mano de obra, por lo que establecer la Seremi de Agricultura sólo en Puerto Montt dejará en abandono a las siete comunas que la componen.

Por su parte, el presidente de la Federación de Cooperativas y Asociaciones Caprinas y Ovinas de Chile, Félix Cancino, también mostró sudescontento con el cierre de la dependencia. "Se evangeliza por todos lados la descentralización y esto es todo lo contrario, es incomprensible y los perjudicados somos quienes trabajamos en el rubro agricola. Ahora tendremos que ir a Puerto Montt por cualquier trámite y para nosotros, en San Juan de La Costa, es más dificil llegar hasta allá, con nuestros propios recursos para movilizarnos", señaló.

CORES ENFADADOS

Un absoluto repudio manifestó la consejera regional María Angélica Barraza al cierre de la oficina de la Seremi de Agricultura, ya que queda la incertidumbre sobre dónde van a realizar sus consultas los pequeños y medianos agricultores.

"No me digan que las tienen que hacer online, porque mucha gente en los campos no tiene conexión y algunos tampoco saben usarla, no tienen porqué, ya que para eso hay funcionarios públicos a los que se les está pagando y que tienen que atender a las persona que asisten a estos lugares", expresó Angélica Barraza.

La consejera agregó que no hay un argumento sólido que justifique la decisión, ya que no podría ser por una determinante económica, debido a que las oficinas funcionan en la dependencia de la Corporación de Fomento (Corfo) de manera gratuíta.

"El 50% de los agricultores, pequeños y medianos, se atiende en esta oficina de la provincia de Osorno. Nuestra provincia alcanza siete comunas, o sea, estamos dejando a una cantidad importante de pequeños y medianos agricultores sin atención, me parece un descriterio del porte de un buque", añadió.

También el consejero Alexis
Casanova mostró su molestia y
preocupación por la medida,
apuntando directamente la responsabilidad a la seremi Tania
Salas, ya que pese a que Osorio
se la capital de la leche y la carne, igualmente cierran su representación en la provincia.

"Osorno, donde hay una planta como el frigorífico y se realizan una serie de actividades relacionadas con la carne, la leche y la agricultura, la seremi quiere cerrar la oficina del ministerio en la comuna. Es una medida inédita, no sé si es un castigo, pero es algo absolutamente improcedente y que no tiene ningún sentido de lógica común", manifestó.

El consejero emplazó finalmente a la seremi Tania Salas a entregar la verdadera razón de esta decisión.

SE ATENDERÁ IGUAL

Al respecto, el seremi de Agricultura (s), Francisco Parada, explicó respecto al cierre de la dependencia de la Seremi de Agricultura en Osorno, que en ella sólo trabajan dos profesionales a contrata y en ningún caso personal a honorarios.

"Quisiéramos entregar tranquilidad frente al cierre de las oficinas, ya que estos funcionarios continuarán realizando sus funciones desde la oficina regional de la Seremi de Agricultura en Puerto Montt, junto a sus otros compañeros de trabajo, lo cual fue informado debidamente a través de los canales correspondientes", indicó.

Parada expresó que el tener a todos los funcionarios juntos físicamente mejorará la comunicación y la coordinación de la Seremi de Agricultura; y aseguró que los usuarios de la provincia de Osorno podrán seguir canalizando sus necesidades a través de las oficinas de los servicios del agro que están presentes a nivel local, como el SAG, la Conafe Indap, tal como sucede en Chiloé y Palena. "En definitiva, no se erá perjudicada la cobertura del Ministerio de Agricultura en la provincia de Osorno", aseguró.